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質 問 事 項 質  問  の  要  旨 質問の相手 

地域おこし協力隊について 10 月末で原村初の地域おこし協力隊員の任期が終わるが、村として成果をどう感

じているか。 
村長 

地域おこし協力隊員の活動の評価をどのように行っているか。村として成果指標

や目標の設定を行なっているか。 
村長 
 

地域おこし協力隊員の活動費である報償費等以外の活動に要する経費はどのよう

な予算が組まれているか。またその予算は隊員が把握し、自由に使える仕組みが

できているか。 

村長 
 

これまでの 2 名の協力隊員は原村の定住へとつながらなかったが村は定住に向け

てどのような支援を行なってきたのか、そして定住につながらなかった要因をど

うとらえているか。 

村長 
 

今後新たに 2 名の協力隊員を募集しているが、住民が集うことでより地域との繋

がりづくりが可能となり効果的な活動ができるよう、役場内ではなく協力隊の拠

点となる活動場所を検討してはどうか。 
（ex．下諏訪町「ミーミーセンタースメバ」・山梨県韮崎市「アトリエサンカク」） 

村長 

子どもの安全確保について 原村保育園の送迎、原っ子広場の送迎、図書館、公民館の出入りの時間帯が重な

ると様々な方向からの車の行き来があり登下校の子どもたちを含め安全性が確保

できていないと考える。村としてこの周辺道路の安全確保をどう考えているか。 

村長 

保育園では保護者が駐車場の出入りのルールを作成し、周知をしているが保護者

以外の車はルールを知らないため危険な場面がある。村がこういったルールを周

知していくための支援をするのはどうか。 

村長 

今後、このエリアには子育て支援センターの建設も予定されており、より多くの

人や車が集まることになると考えるが、将来的にこのエリアの安全確保も含めた

検討がなされているか。 

村長 
 

 


